



学校だより

鯛ノ巣

●学校スローガン

夢キラリ！笑顔ひろがる阿井小学校 150

あいさつ・一生懸命・あいじょう

島根県仁多郡奥出雲町立阿井小学校 令和5年7月号 7月20日発行

新茶を味わう会



ちょっと熱めのお茶だったようです

新茶の香り 体育館に広がる



7月の授業公開日にあわせ、新茶を味わう会を行いました。今年は4kgのお茶の葉を収穫し、雲南市加茂町の砂子原茶業組合にて800gの緑茶にいただきました。美味しく味わいのあるお茶を保護者の皆さん、茶つみをお手伝いいただいた地域の皆さん、盆踊り伝承会の皆さんと一緒に味わうことができました。

生活委員会からのクイズです

【1】お茶の栽培を行っていない国は、①中国、②インド、③スリランカ、④イギリス、⑤ケニアのうちどの国でしょう？

【2】緑茶には、黄色いお茶があるのでしょうか？
①ある ②ない

伝統を受け継ぐ 盆踊り練習

新茶を味わう会の前には、阿井盆踊り伝承会の皆さんにご指導いただき、阿井盆踊りの練習会を行いました。令和元年に行われてから実に4年ぶりの練習会です。高学年の子どもたちには練習の記憶があったようですが、下学年は初めてです。子どもたちにとっては、難しい動きもあったようですが、何度も踊るうちに少しずつコツをつかみ、笑顔いっぱい踊ることができました。今年久しぶりに盆踊りも行われる予定ですので、この日の練習を生かして、本番の盆踊りも楽しんで参加してほしいと思います。



6月下旬に春季ロードレース大会を行いました。子どもたちは、低・中・高学年ごとに決められたコースを一生懸命に走りました。

少しずつ上り坂が続く大上コースは、決して楽に走ることができるコースではありません。しかし、苦しさを乗り越えてのゴールは他では得難い喜びもあることでしょう。最後まであきらめず走りぬいた子どもたちに拍手を送りたいと思います。当日は地域の皆さん保護者の皆さん、阿井幼稚園の皆さんからも熱い声援を送っていただきました。ありがとうございました。

阿井っ子颯爽と走る 春季ロードレース大会

大会新記録 2年女子の部
5分12秒7
令和2年度の記録から20秒9短縮

ベストレコード賞 6年
2分2秒短縮
(2・4・6年前回記録からの伸び第1位)

低 | 1050m
中 | 1350m
高 | 1850m

地域を支える仕事を学ぶ 4年生



焼却炉から出てきてはいけないはずの燃えないごみも

調べたことをまとめ、伝え合いました

ブログ



ホームページ

4年生は健康で安全な暮らしを守る仕事を学ぶために、仁多可燃物処理センター、仁多クリーンセンター、阿井浄水場の施設を見学しました。ゴミ箱に入ったゴミがどのように処理されるのか、水道の蛇口をひねるときれいな水が出るのはどのような仕組みなのか、子どもたちの学習問題を解決するための大事な見学になりました。子どもたちはそれぞれの施設での特色を掴むとともに、そこで従事される方々の仕事への思いを聞き取り、キャリア教育にもつながる学びができました。

交通安全のお手本に



過去には輝かしい歴史も
 ★第13回(昭和54年)
 ★第14回(昭和55年)
 ★第15回(昭和56年)
 ★第16回(昭和57年)
 阿井小は県大会4年連続優勝

令和5年度交通安全子供自転車競技会 雲南ブロックを代表して参加

島根県子供自転車競技会が松江市鹿島総合体育館で開かれました。阿井小学校から雲南ブロックの小学校を代表して7名の児童が参加し、学科・実技試験に挑みました。

参加した子どもたちは、5月に開催された町陸上大会が終わると、翌週から週に3日の放課後練習を重ねて大会に臨みました。練習を重ねる中で、運転技能がかなり上達した子どもたちでしたが、他校の子どもたちの技能のレベルの高さに驚くばかりでした。しかし本番の舞台では、それぞれが緊張しながらも自分ができることを精一杯発揮して、頑張りました。大会では入賞するまでには至りませんでしたが、これまでの練習で身につけた交通安全の技能や態度を日々の生活の中でも生かしてほしいと願っています。

子どもたちの練習には地元の阿井駐在所大畠さんをはじめ、横田駐在所、雲南警察署、雲南地区交通安全協会などからもわざわざ駆けつけていただき、指導に当たっていただきました。たいへんありがとうございました。

子供自転車大会は昭和42年から始まった歴史ある大会です。阿井小は一時、この大会の有力校で昭和54年大会からの4連覇という輝かしい歴史もあります。近年は雲南市・奥出雲町・飯南町ブロックの30校近くの学校から順番に1校ずつ参加する方法に変更になりましたので、今回阿井小が出場するのも久しぶりです。開校150年の記念すべき年に参加できたのも150の「輪」が引き寄せたのでしょうか？

なおブロック内ローテーションは事情により今後廃止となりました。

難問多し(学科は30分60問)

- ①自転車のブレーキは時速10kmのとき、ブレーキをかけてから5m以内でとまれるものでないといけない。○か×か
- ②自転車の尾灯用反射器材は赤色でなければならない。○か×か
- ③自転車歩道通行可の標識がなくても、15歳未満の子供は歩道を自転車で通行できる。○か×か 解答はホームページ版に載せます

……開会式が終わったらすぐに学科のテストがありました。練習したから、意外とできました。テストは合っているかわからないけれど、がんばってやりました。(中略)コースの走行が終わった後、自分としてはうまくいったなあと思いました。結果は3位までに入れませんでした。

でも、みんながんばってやっていたいいと思いました。次にやるときは、優勝したいです。今度は全国に行きたいです。(5年)

おめでとう！奥出雲町JVC 激戦を制し島根の頂点に

第43回全日本バレーボール小学生大会島根県大会(混成の部)



8月7日～10日東京体育館等で開催される第43回全日本バレーボール小学生大会に出場されます。8月8日 予選
 兵庫北斗(兵庫代表) こだま(新潟代表)

混合西部出雲地区大会 1次予選 6月4日
 予選リンク ab/1次順位決定戦 cd
 q 奥出雲-キララ 21-16 / 21-8
 b 奥出雲-伊野 21-3 / 21-4
 c 奥出雲-海潮 21-5 / 21-13
 d 奥出雲-キララ 36-34 / 21-15
 県大会(松江総合体育館7月1・2日) リンク戦
 奥出雲-キララ 21-10 / 21-15
 奥出雲-持田 23-21 / 21-7
 準決勝
 奥出雲-本庄 17-21 / 21-18 / 15-11
 決勝戦
 奥出雲-持田 21-18 / 21-17

自治区PTA・救急法講習会開催



例年、夏休み前に計画されている自治区PTA、救急法の講習会をランチルームで行いました。今年の自治区PTAには、民生委員・児童委員の皆さまにもご参加いただき、夏休みのくらし方などについての情報交換などが行われました。

救急法講習会では、心肺蘇生法の仕方について雲南消防署の方の丁寧な指導のもとで、熱心に受講していただきました。

1学期が終わりました

令和5年度の1学期は7月20日で終了となりました。1学期間、地域の皆さま、保護者の皆さまには、子どもたちの学習のサポートをしていただいたり、環境を整えていただいたりするなど、様々な場面で支えていただきました。たいへんありがとうございました。阿井で学ぶことのできる喜びを子どもたちがしっかりと感じることができるよう、これからも教育活動をすすめていきたいと思ひます。

夏休み期間中は、子どもたちが地域の中で活躍する場面も多いことと思ひます。温かく見守っていただければと思ひます。マナー違反ルール違反等の場面がありましたら、ご指導いただきますようお願いいたします。

地域版 クイズ答え

- 新茶クイズ ①は4(イギリス) ②は1(ある)
- 自転車学科問題 ①は×3m以内
- ②は×赤又は橙 ③は×6歳以上13歳未満

- 7月21日(金) 夏季休業開始
- 24日(月) PTA プール開放開始
- 31日(月) 自然体験クラブ魚釣り
- 8月1日(火) 予備日
- 8月.....
- 9日(水) Jアラート全国一斉情報伝達訓練 11:00
- 10日(木) 閉庁日 16日(水) まで
- 11日(金) 山の日
- 20日(日) PTA 奉仕作業 1年親子活動
- 27日(日) 奉仕作業予備日
- 30日(水) 始業式
- 31日(木) 給食開始

